
 

 

Procès-verbal de la réunion du 
Conseil d’établissement extraordinaire de l’école Albert-Schweitzer 

Date de la séance Mardi 29 mars 2022 

Heure 18 h 

Lieu Salon du personnel de l’école 

 

PRÉSENCES : JOSIANE DESLANDES  

CATHERINE PICARD 

 CATHY JOLICOEUR 

                           MARTINE DESCHAMPS 

                            PIER-MARC BEAUDOIN 

                           NATHALIE-JADE PICARD  

                           GENEVIÈVE SAUCIER  

ISABELLE GINGRAS  

NANCY THIBODEAU  

SANDRA BATISTA 

NICOLAS LAMBERT 

CLAIRE-FRANCE PELLETIER (SUBSTITUT) 

 

 

INVITÉS :   

MÉLANIE BÉRUBÉ, DIRECTRICE 

 

ABSENCES :  

SOPHIE LEVAC 

SABRINA GUITÉ 

SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS DÉCISIONS / SUIVIS RESPONSABLE 

1.  Ouverture de la 
séance, 
présences et 
quorum 

Pier-Marc Beaudoin constate le quorum.  S/O S/O 

2.  Adoption de 
l’ordre du jour 

Mélanie Bérubé propose l’ajout du point 8 c) Sorties/activités complémentaires. 

Sur proposition dûment faite par Nicolas Lambert, appuyée par Isabelle Gingras, il 
est résolu à l’unanimité d’adopter l’ordre du jour avec les corrections proposées.  
 

Adopté à l’unanimité 

CÉ20220329-01 
CÉ 

3.  Adoption du 
procès-verbal du 
1er février 2022 

Sur proposition dûment faite par Nicolas Lambert, appuyée par Isabelle Gingras, il 
est résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ20220329-02 
CÉ 

4.  
Adoption du 

procès-verbal du 

21 février 2022 

Sur proposition dûment faite par Catherine Picard, appuyée par Cathy Jolicoeur, il 
est résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal. 

Adopté à l’unanimité 

CÉ20220329-03 
CÉ 

5.  Suivi du procès-
verbal des 1er et 
21 février 2022 

Sécurité aux alentours de l’école : Une rencontre a eu lieu entre Véronique 
Sabourin et Vincent Fortier. Un suivi à ce sujet sera fait au point 9 b). 

Journée pour la persévérance scolaire : La conférence de Laurent-Duvernay-
Tardif et les des cartes-cadeaux ont été remises à quatre élèves comme prévu. Les 
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SUJET RÉSUMÉ DES DISCUSSIONS DÉCISIONS / SUIVIS RESPONSABLE 

parents de ces élèves étaient présents en classe lors de leur nomination et de la 
remise des cartes-cadeaux.  

Respect dans l’école : Le comité a mis en place un programme de 
reconnaissance de comportements positifs. L’objectif pour cette première période 
est de prendre soin du matériel et de respecter l’environnement de l’école. Les 
élèves reçoivent des pouces lorsque les comportements rencontrent l’objectif fixé. 
Ce dernier a été atteint pour la période visée. La récompense gagnée sera aune 
récréation prolongée le 4 avril. 

Le comité établira le prochain objectif, soit le prochain comportement positif à 
adopter. 

OPP : Le prix gagné lors du tirage des billets bleus a été choisi. Il s’agit de sacs 
d’éducation physique et de bouteilles d’eau en aluminium. Un exemple des ces 
deux items est montré aux membres. 

 

 

Informer le CÉ du prochain 
objectif lorsqu’il sera 
déterminé. 

 

 

Mélanie 
Bérubé 

6.  Parole au public Véronique Sabourin est présente.  

- Elle mentionne qu’elle a entendu dire que les enfants regardent parfois un film ou 
une émission à la télévision pendant leur repas, le midi, au service de garde. Elle 
trouve que cela n’a pas sa place à l’école. Elle mentionne que son inquiétude à ce 
sujet est partagée par d’autre parents.  

- Nancy Thibodeau confirme que cela peut arriver, mais qu’il s’agit d’activités 
récompenses offertes parfois aux élèves ou lorsqu’il manque de personnel au 
service de garde. Elle assure que le service de garde met toujours le jeu extérieur 
en priorité. 

S/O S/O 

7.  Correspondance 
(courriels au CÉ 
et autres) 

Une lettre a été reçue de la part de Véronique Sabourin. Elle sera présentée au point 
9 b). S/O S/O 

8.  Travaux du 
conseil 

a) Photos scolaires 

Un document de comparaison des différentes publicités reçues de la part 
d’entreprises offrant le service de photos scolaires est présenté aux membres.  

Nicolas Lambert propose de renouveler le contrat du fournisseur La Boîte 
Blanche. Le CÉ appui cette proposition 

Renouveler le contrat avec 
La Boîte blanche 

Mélanie 
Bérubé 

b) Critères de sélection de la direction de l’école Adopté à l’unanimité 

CÉ20220329-04 
CÉ 
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Les critères de sélection de la direction de l’école adoptés en 2021-2022 sont 
révisés par les membres.  

Sur proposition dûment faite par Nicolas Lambert, appuyée par Catherine 
Picard, il est résolu à l’unanimité de conserver les mêmes critères pour la 
période 2022-2023. Ces critères correspondent toujours aux besoins et 
caractéristiques de notre milieu, liés au projet éducatif et au PEVR du CSSP. 

c) Sorties/activités complémentaires 

Activité de 6e année proposée: visite de l’Électrium (2 classes, gratuit, le 5 mai, 
des parents assurent le transport des élèves).  

Activité de 5e année : visite d’une exposition au Vieux Presbytère (14 et 19 avril, 
en avant-midi, invitation par la Ville de Saint-Bruno, transport en autobus fourni 
par la Ville).  

Sur proposition dûment faite par Nathalie Thibodeau, appuyée par Geneviève 
Saucier, il est résolu à l’unanimité d’approuver les activités. 

Approuvé à l’unanimité 

CÉ20220329-05 

Enseignantes 
de 5e et 6e 
années 

9.  Points en 
discussion 

a) Consultation des élèves 2021-2022 

Une rencontre du comité a eu lieu. Un questionnaire a été élaboré avec MS 
Forms et porte sur le climat de classe. Les définitions des termes du sondage et 
les questions ont été élaborée clairement pour s’assurer que les élèves 
comprennent bien le sondage. Ce dernier s’adressera aux élèves de 4e, 5e et 6e 
année et sera fait sur un Ipad, en classe, durant le mois d’avril.  

Une question du sondage de l’an passé en lien avec le projet éducatif a été 
conservée pour permettre de voir l’évolution : Est-ce que les enseignants 
assurent un climat de classe propice aux apprentissages? 

Réalisation du sondage en 
avril 

Sous-Comité 
CÉ 

b) Sécurité aux alentours de l’école 

Véronique Sabourin a envoyé un message à l’école annonçant qu’un sondage 
adressé aux parents serait envoyé sous peu et qu’elle proposera en même 
temps aux parents de former un comité pour travailler sur la sécurité aux abords 
de l’école. Le sondage portera sur les habitudes de transport, la perception des 
enjeux liés à la sécurité et les solutions possibles pour améliorer la situation. Le 
sondage est prêt et sera bâti sur Survey Monkey par Vincent Fortier. Il sera 
lancé en collaboration avec la Ville de Saint-Bruno et l’OPP pendant la semaine 
durant laquelle aura lieu le Jour de la terre, plus précisément pendant l’activité 

Approuvé à l’unanimité 

CÉ20220329-06 

 

Envoi du courriel aux parents 
(sondage, formation d’un 
comité de travail sur la 
sécurité autour de l’école) en 
avril. 

 

Mélanie 
Bérubé/ 
Véronique 
Sabourin 
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Matin actif, organisée par l’OPP, qui a comme thématique de sensibiliser les 
gens par rapport à la sécurité autour de l’école. 

Sur proposition dûment faite par Isabelle Gingras, appuyée par Claire-France 
Pelletier, il est résolu à l’unanimité d’approuver l’envoi d’un courriel aux parents 
par l’école pour les informer sur le sondage et sur le comité à former et les inviter 
à répondre au sondage.  

 

10.  Rapports a) Représentant comité de parents 

Josiane Deslandes présente un résumé des sujets abordés lors des rencontres 
du 17 février et du 17 mars. 

S/O S/O 

b) Représentant du service de garde 

Les inscriptions au servie de garde sur le portail Mozaïk sont terminées. Il y a 
eu 52% de participation aux inscriptions sur le portail.  

La semaine des services de garde se tiendra du 10 au 14 mai. Le thème sera 
Le personnel de la garde scolaire, un maillon essentiel. 

Les journées pédagogiques de l’année prochaine sont en préparation.  

Cathy Jolicoeur demande s’il est possible de recevoir une confirmation 
d’inscription au service de garde lors des journées pédagogiques. Geneviève 
Saucier va analyser la possibilité de le faire. 

Analyser la possibilité 
d’envoyer aux parents une 
confirmation d’inscription au 
service de garde lors des 
journées pédagogiques  

Geneviève 
Saucier 

c) Représentants des enseignants 

Les élèves de 4e année sont allés voir une pièce de théâtre à L’Arrière scène, à 
Beloeil. Il s’agit du Conte du Littoral, de l’auteur Jean Ferron. 

Les élèves de 4e et de 5e année recevront leur vaccin contre l’hépatite et le VPH 
le 1er avril. 

S/O S/O 

d) Représentant OPP 

Des activités seront organisées du 18 au 22 avril pour faire de la sensibilisation 
et de l’éducation populaire autour du Jour de la Terre. Voici les activités et 
l’horaire prévus: 

• Mardi 19 avril : lunch zéro déchets; 

S/O S/O 
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• Mercredi 20 avril : sensibilisation des élèves sur les matières organiques 
et recyclables avec l’aide de la Ville de Saint-Bruno (présentations dans 
les classes); 

• Jeudi 21 avril : grand ménage du terrain de l’école et du parc Albert-
Schweitzer; 

• Vendredi 22 avril : Matin actif (proposition aux familles de venir à 
pied, à vélo ou en trottinette à l’école et sensibilisation/animation faite 

par des parents bénévoles à l’arrivée).  

e) De la direction 

Mélanie Bérubé mentionne qu’elle continue de s’approprier le milieu de l’école.  

Elle mentionne qu’il manque un peu de personnel, mais l’équipe arrive à 
s’organiser. 

S/O S/O 

f) Du président 

Pier-Marc Beaudoin mentionne qu’il apprécie d’avoir pu faire la rencontre en 
présentiel aujourd’hui. Il propose de faire aussi la prochaine rencontre en 
personne. Les membres sont d’accords avec cette proposition. 

S/O S/O 

11.  Bons coups Le programme de reconnaissance de comportements positifs. Les pouces…ça fait 
du bien. L’école est propre et bien en ordre. 

Claire-France Pelletier reconnaît qu’il y a de l’amélioration dans la cour d’école par 
rapport au respect entre les élèves et au climat qui y règne. Le retour des zones 
semble avoir amélioré la situation. 

S/O S/O 

12.  Affaires diverses Aucun point soulevé. S/O S/O 

13.  Levée de la 
rencontre 

Sur épuisement de l’ordre du jour, la séance est levée à 19 h 25 
S/O S/O. 

Ce procès-verbal a été rédigé par Josiane Deslandes,  
secrétaire du conseil d’établissement de l’école Albert-Schweitzer 

 
 

Pier-Marc Beaudoin  Mélanie Bérubé 
Président  Directrice 

 


